

ÉDITORIAL

C

E NUMÉRO DE FÊTES ET SAISONS conclut tout un travail sur le sport, mené avec des acteurs les plus divers depuis des mois, en vue de nous aider, aujourd'hui, à habiter le mieux possible les temps de sport, personnels et communautaires.

Cette réflexion vient, par ailleurs, à la veille des Jeux Olympiques. Les J.O.: un événement pour 1992. Une réalité humaine plus vaste encore, cependant. Réalité durable qui se déploie depuis des décades au cœur de la vie sportive mondiale, et sert tour à tour de révélateur, d'initiateur ou de soutien par rapport à l'ensemble de la vie sportive.

Comme à toute réalité humaine, l'Église s'intéresse au sport.

Le pape Jean-Paul II disait le 7 septembre 1986, à Courmayeur, parlant alors des sports alpins : "Comme on le sait, ces activités, non seulement accroissent les capacités physiques, mais contribuent à la formation intégrale de l'homme, en l'ouvrant aux beautés de la création et aux valeurs de l'amitié, et en développant un fort esprit de collaboration"...

Ainsi peut-il en être, nous le croyons, de tout sport.

Aventure physique, certes; exaltante. Aventure humaine souvent, à bien des points de vue. Aventure spirituelle possible, aussi. Pour les sportifs. Pour d'autres encore. Qui vivent là – en même temps que la performance – la rencontre, la solidarité et le partage, et aussi, peut-être, peuvent rencontrer là un jour, à travers l'autre et à travers la création, le visage de l'Autre, le Créateur, le Sauveur, qui met debout.

Les pages qui suivent sont témoignage et soutien. Elles indiquent une espérance et des chemins pour une pratique plénierie du sport. Merci à ceux et à celles qui les ont composées. Et merci à tous ceux et celles qui puiseront là de quoi vivre et faire vivre davantage.

Mgr Hubert BARBIER
Évêque d'Annecy
Président du groupe épiscopal
pour la Pastorale du Tourisme et des Loisirs

